

DOMINGO DE RAMOS. Ciudad del Vaticano, marzo 31 (Reuters). Su Santidad el Papa Juan Pablo II lleva un ramo y bendice a la multitud al dirigirse a concelebrar la misa del Domingo de Ramos en un altar al aire libre en la Plaza de San Pedro. El Papa dedicó su sermón a toda la juventud del mundo y cuestionó el futuro de la

Celebran el Domingo de Ramos en Jerusalén

Jerusalén, marzo 31 (UPI). Una llovizna acompañada de viento sacudió las hojas de palma de miles de peregrinos cristianos que hoy recorrieron la ruta del Calvario que Jesucristo siguió desde el Mon-

"Quería estar hoy en la procesión del Domingo de Ramos para recordar la ruta que mi Salvador si-guió hasta Jerusalén'', ase-veró Sunny Sonukan, un diácono anglicano de Iba-den Nicoria dan, Nigeria.

-Pasa a la página 9-

Degollan 2 opositores del régimen en Chile

Santiago de Chile, marzo 31 (AP). Degollados y abandonados en un paraje solitario fueron encontrados hoy los cadáveres de un profesor y un sociólogo contrarios al régimen militar que habían sido secuestrados ayer por descono-

Junto a ellos fue hallado el cadáver de un dibujante que también estaba desaparecido.

En la mañana habían aparecido con vida cuatro

-Pasa a la página 76-

Secreta advertencia de los E.U. contra Irán

ondres, marzo 31 (UPI). Estados Unidos ha advertido secretamente a Irán que enfrentará una represalia si los norteamericanos secuestrados en el Libano son enjuiciados o ejecutados, informó el "Sunday Times".

Fuentes de inteligencia estadounidense dijeron que la Casa Blanca entregó una advertencia en un mensaje a Irán entregado por la misión sueca en Teherán a principios de marzo, señaló

Barnica enfoca la

-Pasa a la página 76-

crisis hondureña

nica, afirmó al cuerpo diplomático acreditado en esta capital que "las pre-tensiones absolutistas" del Congreso Nacional provocaron la actual crisis entre los poderes del Estado. El canciller, junto con el Ministro de la Presidencia, Ubodoro Arriaga, convocó ayer a los representantes del cuerpo diplomático para informarles en forma ofi-

cial los sucesos ocurridos en el país en los últimos días.

ciller de Honduras, Edgardo Paz Bar-

El nuevo presidente electo de la Corte

do ayer y trasladado hoy de una posta policial a la penitenciaria central acusa-do de "traición a la Patria", agudizándose la disputa entre los poderes del Presidente y Congreso.

En su exposición en la Casa Presidencial, Paz Barnica dijo que los hechos se produjeron "mediante el abuso de poder por las pretensiones absolutistas del Organo Legislativo por motivaciones personales frente a otro poder del Estado

Iniciarán debate sobre ley ayuda exterior EU

Washington, marzo 31 (UPI). La Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Representantes iniciará esta semana el debate en torno a la ley de ayuda al exterior, que tiene restricciones a las que se opone el Secretario de Estado George Shultz. Shultz pretende que la Comisión elimine restricciones

la venta de armas modernas a Jordania; una prohibición del uso de fuerzas de combate de Estados Unidos en América Central; recortes en ayuda militar a Turquía y condiciones para la ayuda a El Salvador.

El martes la Comisión comenzará sus trabajos en torno pedido del gobierno de más de 14,700 millones de dólares en ayuda económica y de seguridad para el

Ultiman a un Gral. retirado Guatemala

Guatemala, marzo 31 (AP). El general retirado Manuel Francisco Sosa Avila fue asesinado a tiros hoy en la zona sur de esta capital por tiradores desconocidos, informaron las autoridades.

Sosa Avila, de 65 años, conducía su automóvil acompañado de una de sus hijas y un nieto.

Este último, según algunos testigos, recibió tam-bién varios balazos y fue internado en un centro hos-

pitalario. Según versiones recogidas por las fuerzas de seguridad que acudieron al lu-gar, los desconocidos que dispararon contra el militar viajaban en una camioneta de color rojo y lo -Pasa a la página 9-

Llega a Argentina el Premio Nobel Medicina de 1984

Buenos Aires, marzo 31 (UPI). El argentino César Milstein, Premio Nobel de Medicina 1984, llegó hoy al país, en su primer viaje desde que el año pasado ob-tuvo el galardón que otorga la Academia de Ciencias de Suecia.

Milstein, quien reside en Gran Bretaña, dijo que para volver definitivamen-te al país, "a mí no me convencen con menos de 10 años de gobierno constitucional; eso sería un minimo de estabilidad"

El científico, un químico dedicado a la investigación de la biología molecular,

-Pasa a la página 76-

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LIBERADO. Beirut, marzo 31 (AP). Brian Levick, director de la Compañía Petrolera Coral, de Gran Bretaña en Libano, ofrece una conferencia de prensa después de haber sido liberado ayer por sus secues-

Capital uruguaya desierta en inicio de Semana Santa

Montevideo, marzo 31 (UPI). Esta capital ama-neció hoy prácticamente desierta ante el éxodo de turistas hacia el interior y

-Pasa a la página 17-

La ley de seguridad al exterior ya ha sido aprobada con algunas restricciones en la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado, y debe ser considerada en pleno en mayo

El gobierno norteamericano está preocupado con una enmienda de la Subcomisión de Asuntos Exteriores de la Cámara de Representantes que niega la venta de aviones o cualquier sistema de armas a Jordania, a menos que el presidente Ronald Reagan certifique que el rey Hussein está comprometido a reconocer a Israel y dispuesto a entablar negociaciones de paz.

Esta condición obligatoria estuvo en la ley de ayuda del año pasado, aunque fue redactada de un modo ambi-

Apoyo para la política de Reagan pide Lugar

Dallas, Estados Unidos, marzo 31 (UPI). El Director del Comité de Relacio-nes Exteriores del Senado pidió apoyo internacional para la política de Reagan hacia Nicaragua.

El senador republicano Richard G. Lugar, en una alocución ante un grupo de empresarios germano occidentales y norteamerica-

-Pasa a la página 17-

Betancur enfoca caso Contadora en C. Rica

San José, marzo 31 (UPI). El presidente colombiano Belisario Betancur calificó de necesarias las medidas de verificación y control para evitar un fracaso del proceso pacificador del Grupo de Conta-

dora en América Central. La visita de Betancur a San José forma parte de

una extensa gira iniciada ayer en Venezuela, que realizará por las naciones

-Pasa a la página 17-

Breves Internacionales

20 ahogados al zozobrar lancha Bogotá

Bogotá, marzo 31 (UPI). Unas veinte personas se ahogaron y siete fueron rescatadas cuando su lancha zozobró esta madrugada, a unos 450 kilómetros al suroeste de Bogotá, se informó.

La lancha Bello Guapi salió ayer del Puerto de Buenaventura, en el Pacífico, a 300 kilómetros al oeste de Bogotá. La lancha se dirigia hacia Guapi, a 450 kilómetros al suroeste de Bogotá, cuando se registró el accidente, en las primeras horas de la madrugada, según informes radiales.

-Pasa a la página 9-



BETANCUR Y MONGE. San José, Costa Rica, marzo 31 (AP). El presidente de Colombia, Belisario Betancur, izquierda, es recibido por el presidente de Costa Rica, Luis Alberto Monge al arribar hoy

para una rápida visita de cuatro horas Posteriormente Betancur viajará a Honduras y continuará un recorrido por los paises centroamericanos para concluir en los Estados Unidos.